

doppelseitiges - "Fingerlift" - Klebeband
double-sided - "fingerlift" - tape

NEU

Serie PM 4206F-P

überstehender Papierliner, permanent klebend
extended paper liner, permanent bonding

Preise per 15.05.2024 - Änderungen jederzeit möglich
Prices per 15.05.2024 - may change any time



Bestellnummer Order number	Breite width	Länge length	Rll/VE rolls/box	ab 2 Rolle from 2 rolls	ab 1 VE from 1 box	ab 4 VE from 4 box	ab 12 VE from 12 box
PM 4206F-6/12	6/12	50	90	4,8899	3,5417	3,4240	3,3170
PM 4206F-9/12	9/12	50	60	6,2809	4,5475	4,3977	4,2586
* PM 4206F-12/18	12/18	50	65	7,5221	5,4463	5,2644	5,1253

Farben	Material	Colours	Material
milchig	Trägermaterial: Papiervlies Klebstoff: Synthetikautschuk Abdeckung: Papier weiß, beidseitig silikonisiert	translucent	Carrier: tissue Adhesive: synthetic rubber Liner: paper white, both sides siliconized

Hinweise	Hints
Gesamtdicke: 0,13 mm Klebkraft (BS 7116): 30,0 N/25 mm Temperaturbeständigkeit: -10° / +60° C Scherfestigkeit (1 kg bei 23° C): 100 Stunden Verklebungstemperatur: +10° / +25° C Lagerfähigkeit (18° C, 50% rel. Luftfeuchtigkeit): 1 Jahr Hinweise: Weitere Breiten auf Anfrage! Mindestmenge: 2 Rollen pro Artikel (bei Lagerware) Standardlieferform: Rollenlänge 50 m bis 10.000 m (Spulen), Rollenbreite 6/12, 9/15, 12/18, 18/24, 24/30 mm Das doppelseitige Klebeband besteht aus einem Spezialpapierträger, der beidseitig mit einem Synthetikautschuk-Klebstoff beschichtet ist. Es überzeugt durch aggressive Anfangsklebkraft und hohe Endfestigkeit. Durch den überstehende Papierliner ("Fingerlift") ist schnelles und leichtes Ablösen des Schutzpapiers gegeben. Das Produkt haftet sehr gut auf Metall, verschiedenen Kunststoffen (z.B. ABS, Polycarbonat, Hart-PVC, Acrylglas, PP, PE, etc.), Holz, Papier, Karton, Stein und Glas. Anwendungen: Permanente Klebungen in der Druckendfertigung, Kuvertverschluss, Einkleben von Fotos in Alben, Selbstklebendes Ausrüsten von „point-of-sale“-Produkten, Endlosformulare, wenn einfaches Abziehen des Abdeckpapiers erwünscht ist („Fingerlift“), für den indirekten Kontakt mit Lebensmitteln geeignet und geprüft gemäß FDA Spezifikation 175.105	Total thickness: 0,13 mm Adhesion (BS 7116): >30,0 N/25 mm Temperature resistance: -10° / +60° C Shear adhesion (1 kg at 23° C): 100 hours Application temperature: +10 / +25° C Shelf life (18° C, 50% humidity): 1 year Hints: Further widths on request! Minimum order quantity: 2 rolls per article (in stock) Standard sizes: roll length 50 m up to 10.000 m (bobbins), roll width 6/12, 9/15, 12/18, 18/24, 24/30 mm The double-sided tape consists of a special paper carrier, coated on both sides with a synthetic rubber adhesive. It shows aggressive initial strength and a high final strength. Due to the extended paper liner ("Fingerlift") fast and easy removability of them is possible. The product has a very good initial tack on metals, different plastics (e.g. ABS, Polycarbonate, rigid-PVC, acrylic glass, PP, PE, etc.), wood, paper, cardboard, stone and glass. Applications: print finish industry - for permanent bonds envelope closure, fixing of photos in albums, self-adhesive equipment of „point-of-sale“-products, continuous stationery, when easy removal of the paper liner is requested („Fingerlift“), tested and approved for indirect food contact to the FDA specification 175.105

* Keine Lagerware, bitte anfragen.

Breite in mm, Länge in m

Druckfehler, Irrtümer und Änderungen vorbehalten.

Preise in EUR per Stück, netto.

Rll/VE = Rollen per Verpackungseinheit

Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand 2022).

* Not a stock item, please enquire.

width in mm, length in m

Printing errors, mistakes and amendments reserved.

EUR prices per piece, netto.

rolls/box = rolls per box

Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).